

**SANTA MARTA DE TORMES**



Uno de los puntos de luz del pasaje de Villas de Valdelagua, en Santa Marta de Tormes. :: **WORD**

## El Ayuntamiento invierte 3.000 euros para dotar de iluminación el pasaje de Villas de Valdelagua

Es un tramo de calle muy utilizado por los vecinos de esta urbanización que usan el transporte metropolitano

**REDACCIÓN / WORD**

**SANTA MARTA DE TORMES.** El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha finalizado los trabajos para iluminar el pasaje de Villas de Valdelagua, una calle de aproximadamente 600 metros que une las ca-

lles Carpa y Truchas.

Se trata de un tramo muy utilizado por un gran número de vecinos de la urbanización que usan el transporte urbano tanto para ir a Salamanca como para volver a sus domicilios y que por sus características se encontraba con una iluminación insuficiente.

Con esta actuación, que ha supuesto una inversión de aproximadamente 3.000 euros, se han colocado cuatro focos y una luminaria led a largo del tramo que permite realizar este trayecto con la ilumi-

nación necesaria y con mayor comodidad y también seguridad, explican fuentes municipales a través de una nota de prensa.

El primer edil de Santa Marta de Tormes, David Mingo, ha manifestado que «se ha dado respuesta a una demanda de los vecinos de esta urbanización, que transitan habitualmente por este pasaje, también en horario nocturno, para coger el autobús metropolitano o al volver de Salamanca y de esta forma se dota de mayor seguridad a los vecinos que cada día realizan este trayecto».

**NAVA DE FRANCIA**

## Realizan con grandes piedras naturales el nombre del pueblo a la entrada del mismo

**M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD**

**NAVA DE FRANCIA.** El parque con grandes instalaciones de piedra natural de granito que el Ayuntamiento de Nava de Francia iniciara en 2011 a la entrada del pueblo se ha ampliado recientemente con una instalación con el nombre como es conocido popularmente este municipio, 'La Nava', realizado con grandes piedras naturales de granito.

Una denominación que se ha realizado sobre una peana, también de piedra, a la que se han añadido cada una de las piezas que van formando las letras.

La idea de este llamativo cartel, al que también se ha puesto iluminación, fue del propio alcalde, Julián González, aunque han sido los artistas Alfredo Mateos y Jacinto

San Venancio los que han materializado el proyecto, los cuales ya han realizado otras instalaciones anteriores con piedra en el mismo lugar.

Hay que señalar que el nombre de 'La Nava' se ha ubicado en la carretera de entrada al pueblo, en la zona del área recreativa de La Mata, un lugar donde también se ha colocado otra instalación con dicho nombre, 'La Mata', al que también se va a dotar de una iluminación artística.

Este proyecto ha sido financiado tanto con fondos propios del Ayuntamiento como con los fondos que le llegan del 15% de mejoras medioambientales de la Reserva Regional de Caza de Las Batuecas, como explica el alcalde de Nava de Francia.



Cartel con el nombre del pueblo y la iluminación artística. :: **WORD**



Entrega del cheque con el dinero recaudado. :: **WORD**

## DONACIÓN AL COMEDOR DE LOS POBRES

La concejala de Cultura de Guijuelo, María Jesús Moro, ha entregado el cheque de la recaudación del V Concurso Solidario de Adornos de Árbol de Navidad a los responsables del Comedor de los Pobres, José Luis Mielgo y Paco Riol. La cantidad recaudada en el mercadillo solidario de este concurso asciende a 458 euros. También se le ha hecho entrega de cuatro adornos navideños.

**GUIJUELO**

## Hoy se retoman las actividades incluidas en las Navicolonias iniciadas el pasado lunes

**REDACCIÓN / WORD**

**GUIJUELO.** El Centro Cultural de Guijuelo retoma hoy las actividades del programa de las Navicolonias que se inició el pasado lunes, día 23. Niños y niñas disfrutaron de esta iniciativa organizada por la Concejalía de Cultura, que tiene como objetivo el conciliar la vida laboral y familiar durante estos días no lectivos.

La propuesta se desarrolla hoy, mañana y el día 30 de diciembre, además del 2 y 3 de enero de 2020. Durante este tiempo los más pequeños realizarán diferentes talleres didácticos, juegos y propuestas creativas de temática navideña, con una metodología activa y participativa.

Como novedad este año los participantes se han podido inscribir un día, varios días o todos los días.



Los niños que participaron el pasado lunes en las Navicolonias. :: **WORD**